

港区生涯学習推進計画（素案）に寄せられた区民意見について

報告内容

港区生涯学習推進計画（令和3年度～令和8年度）令和5年度改定版（素案）に寄せられた区民意見について報告します。

1 区民意見募集（パブリックコメント）

- (1) 募集期間 令和5年11月25日（土）から12月25日（月）まで
(2) 人数・件数

	人数	件数
郵便	0人	0件
インターネット	4人	8件
FAX	0人	0件
持参	0人	0件
合計	4人	8件

※件数は、複数の内容を含んだ区民意見を分割した後の件数です。

2 区民説明会での参加者意見

区民説明会は、教育分野の5計画合同で2日間実施しました。

- (1) 開催概要 令和5年12月8日（金）午後6時から 生涯学習センター
12月10日（日）午前10時から 港区役所
(2) 参加者数・件数

	人数	件数
12月8日（金）	0人	0件
12月10日（日）	1人	1件
合計	1人	1件

※件数は、複数の内容を含んだ区民意見を分割した後の件数です。

<参考>

港区生涯学習推進計画（素案）説明動画視聴回数 93回

令和6年1月10日

教育委員会報告資料 No. 2—2

港区生涯学習推進計画（素案）に寄せられた区民意見

No	区民意見	区分
1	ウェルビーイングが個人の人生の充実だけではなく、〈地域全体がそのような状況にある〉ことも含む概念であることを教えていただきました。その上で、年齢、性別、国籍問わずに、自主的に学ぶ意欲に対してあらゆる機会を用意している港区行政にあらためて感銘を受けます。 一方で、生涯にわたって、自ら学びを得ようとする動機づけの部分では、幼児期の教育や体験が欠かせないものだと考えます。 現在の幼稚園と保育園の縦割り状態において、教育委員会に連なる幼稚園と、子ども家庭支援部に連なる保育園で、学びや体験の機会の差が出ないよう横串で連携し、こちらの基本計画から、未就園児童、保育園児童、ケアが必要な児童も取りこぼさないようにしていただきたいと考えます。	インターネット
2	オンライン講座を増やすことはとても良いと思います。できたら、録画動画でも受講できるようにしていただけると、講座時間に受講できない場合でも、後日自宅でPCで受講でき、忙しい方々も効率良く学ぶことができると思います。	インターネット
3	みなと芸術センター整備などをはじめとする、文化・芸術的な側面の充実は大いに期待しています。文化・芸術体験は子どもにとって育ちの環境により、得られる機会に差が生まれてしまうものだと考えます。幼少期から文化・芸術に触れ、感性を養う機会を一層検討いただけますと幸いです。 日頃からの、区民に寄り添う区政に心から感謝申し上げます。	インターネット
4	基本目標2（1）①「生涯学習情報の提供及び強化」が非常に重要だと感じました。 私が港区で生活している所感では、まだまだ「生涯学習」という言葉自体、概念自体を見聞きする機会が少ないように感じますので、具体的な活動の情報も去ることながら、「生涯学習とは何か」⇒「生涯学習はなぜ大切か・どんな良いことがあるか」⇒「生涯学習にはどんなものがあるか」⇒「港区では現在、どんな生涯学習ができるのか」というプロセスを踏んで、大もとから「生涯学習」という言葉・概念の啓発活動をしていくと良いのではないのでしょうか。	インターネット
5	生涯学習の講座などの探し方がよくわからない事が多いです。学びたい事があっても、どこで講座が開催しているか、開催していない場合、どんな学ぶ方法があるか等の情報を得ることができたら嬉しいです。	インターネット
6	様々な主体との連携に期待を持っています。 生涯学習は、人々の成長や、地域のつながりの促進に有効な事業だと思います。 地域の団体や学校・企業と連携し、区の事業に区民が活躍しながら、地域のつながりを広げてほしいです。	インターネット
7	港ユネスコ協会との連携のように、地域のつながりが広がることによって、地域の活性化や課題解決につなげていただきたいと思います。	インターネット
8	とても良い内容だと思います。特に、地域の方と連携した学び（サマースクールなど）は、子どもたちにとって良い体験となると思います。	インターネット
9	港区生涯学習推進計画にも記載のある図書館について、指定管理者選考では、従来の事業者と異なる候補者が選考された。 これまでの指定管理者選考については、応募が1者のみだったり、現在の指定管理者が引き続き選考されたりすることが多かったが、図書館の選考結果から、区の指定管理者選考が厳正に実施されていることを評価する。	区民説明会